
El Consejo expresó su satisfacción al ver cómo las Cámaras se esmeran cada 
vez más en sus memorias comerciales. 

VI.—Diversos asuntos que aiectan al funcionamiento de las Cámaras: 

El señor Presidente dijo al Consejo que aun no había sido autorizada por 
el Ministerio la celebración de la Asamblea conmemorativa de la celebrada por 
las Cámaras en ) 898. 

El Consejo se enteró del informe emitido en su nombre en un expediente 
promovido ante Hacienda sobre la obligación de contribuir para las Cámaras. 
Dicho informe fué aprobado unáoimente por la Corporación. 

Oídos los Secretarros Asesores se acordó ratificar las normas para el repar
to de cuotas entre las Cámaras. 

Por último, el Secretario dio cuenta de diversos nombramientos que afectan 
a varias Cámaras. 

VII.—Asuntos remitidos a informe del Consejo.—Por la Subsecretaría de Eco
nomía Exterior y. Comercio: 

El Cotjsi'jo aprobó el dictamen de los Secretarios Asesores sobre ingresos de 
las Cámaras. 

Quedó enterado el Consejo de que siguen informándose las tarifas especia
les ferroviarias remitidas a Estudio de las Cámaras por la Dirección General de 
Ferrocarriles. 

VIII.—Asuntos relacionado y con la Economía Nacional. —La situación Económi
ca y. los problemas que la aiectan: 

Después de dar cuenta el Secretario de los trabajos y e.studios del Consejo, 
que mereciíron una vez más la aprobación de la Corporación, el Sr. Presidente 
hizo un resumen de las informaciones de las Cámaras sobre importaciones y ex
portaciones, comentó la importancia de la revisión del plan de ferrocarriles y 
expuso la situación difícil en que, por diversas causas, se encuentra el comerio. 

Refiriéndose a la situación económica el Sr. Presidente dijo que las activi
dades cpmercial e industrial permanecen estacionarias por ahora, y que algunas 
producciones como la siderdrgica y la del carbón resultan insuficientes, reper
cutiendo esta realidad en el transporte ferroviario, que ha venido decayendo vi
siblemente por dicha cau»a y por virtud de otras diversas circunstancias. 

Después de examinar el movimiento de los precios y del coste de la vida y 
las estadísticas de la producción, el Sr. Presidente aludió a las dificultades con 
que tropieza el comercio exterior recordando la importancia que tiene la política 
de los costes; y terminó comentando la situación de la Bolsa, del mercado del 
dinero y del capital; señalando la importancia de los estudios y trabajos de las 
Cámaras y del Consejo, que contribuyen a esclarecer la situación económica y 
afirmando que las observaciones de estos Organismos no persiguen otro objeto 
que dejar cumplir el deber de asesorar leal mente. 

El Consejo aprobó muy complacido las interesantes manifestaciones de su 
Presidente. 

Por unanimidad, y con un expresivo voto de gracias para las señores Vo
cales y Asesores que las redactaron, el Consejo hizo suyas las conclusiones de 
las siguientes ponencias: Problemas que afectan a diversas industiias: Enseñan
zas Mercantiles; Montepíos y Mutualidades Laborales; Fomento de las Exporta
ciones y Revisión del Estatuto de la Propiedad Industrial. 

IX.—Asuntos planteados parlas Cámaras: 

El Consejo se enteró de numerosos asuntos planteados por las Cámaras, 
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